

NOMINATIONS, MUTATIONS ET DÉMISSIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. G. C. Langille, de l'ambassade du Canada à Ankara, est affecté temporairement le 19 septembre 1958 à la Conférence internationale de l'énergie atomique à Vienne. Il reviendra ensuite à l'administration centrale.
- M. S. D. Hemsley est nommé consul général du Canada à Boston. Il est parti pour cette ville le 25 septembre 1958.
- M. B. A. S. Crane quitte le ministère des Affaires extérieures le 29 septembre 1958.
- M. C. F. W. Hooper, de l'administration centrale, est affecté le 1^{er} octobre 1958 au haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi.
- M. C.-M. Bédard, du consulat général du Canada à Los-Angeles, est affecté temporairement le 15 septembre 1958 à l'administration centrale. Il est parti le 1^{er} octobre 1958 pour l'Indochine, où il exercera des fonctions aux Commissions internationales pour la surveillance et le contrôle.
- M. F. M. Tovell, de l'ambassade du Canada à Washington, est affecté le 2 octobre 1958 à l'administration centrale.
- M. C. J. Marshall, de l'administration centrale, est affecté le 2 octobre 1958 à l'ambassade du Canada à Ankara.
- M. A. J. Hicks, de l'administration centrale, est affecté le 3 octobre 1958 au consulat général du Canada à Los-Angeles.
- M. A. C. Smith, ministre du Canada au haut commissariat du Canada à Londres, est nommé ambassadeur auprès de la République Arabe Unie. Il est parti pour Le Caire le 3 octobre 1958.
- M. H. H. Carter, de l'ambassade du Canada à La Haye, est affecté temporairement le 12 septembre 1958 au haut commissariat du Canada à Londres. Il a quitté Londres pour le haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi le 7 octobre 1958.
- M. T. M. M. Pope, qui était à l'École de chinois de l'Université de Hong-Kong, est affecté le 8 octobre 1958 à l'administration centrale.
- M. L. A. H. Smith, de l'administration centrale, est affecté le 9 octobre 1958 au haut commissariat du Canada à Karachi.
- M. J. P. Erichsen-Brown est nommé commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam, à Saigon. Il est parti pour l'Indochine le 10 octobre 1958.
- M. N. A. Robertson, ambassadeur du Canada aux États-Unis, est nommé sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il a quitté Washington le 10 octobre 1958 et est entré en fonctions à Ottawa le 20 octobre 1958.
- M. J.-E.-G. Blais, des Commissions internationales pour la surveillance et le contrôle en Indochine, est affecté le 13 octobre 1958 à l'administration centrale.
- M. R. M. Macdonnell est nommé sous-secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures. Il est entré en fonctions le 14 octobre 1958.
- Mlle L. Beattie, de l'administration centrale, est affectée le 14 octobre 1958 au consulat général du Canada à Boston.
- M. W. Savage, de l'administration centrale, est affecté le 14 octobre 1958 au consulat général du Canada à Chicago.
- M. Léon Mayrand, ambassadeur du Canada en Espagne, est nommé ambassadeur en Italie. Il est parti pour Rome le 15 octobre 1958.
- M. F. G. Hooton, de l'administration centrale, est affecté le 15 octobre 1958 à l'ambassade du Canada à Bonn.
- M. J. H. Warren est affecté de nouveau le 16 octobre 1958 au ministère du Commerce.
- M. K. W. MacLellan, consul temporaire du Canada à Los-Angeles, est affecté à Ottawa le 16 octobre 1958.
- M. Jules Léger est nommé représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'Organisation européenne de coopération économique. Il est parti pour Paris le 18 octobre 1958.
- Mlle V. Allen, du consulat général du Canada à Boston, est affectée le 18 octobre à l'administration centrale.